



CARTA VIRTUAL AGOSTO 11 DE 2013 - 195

Redacción: Carlos Cortés Caballero

ECOS DE UN CONGRESO

De Medicina Interna realizado por la UNAB y de una entrevista hecha al Dr. Fernando Rivera de la Clínica Mayo, cuyos apartes reproducimos porque creo que son portadores de pensamientos quizá nuevos, quizá olvidados. Al pre-guntársele sobre la ZONA FRANCA y su posible relación con Instituciones como donde el labora se refirió a “que esta es una puerta abierta, no solamente para la comunidad santandereana sino también para la internacional con referencia de pacientes, las opiniones en segunda instancia, casos críticos o casos que realmente no tienen resuelta una situación, pueden hacerse mucho más expeditos si se hace a través de un hospital internacional”.

Referente a un mensaje para las nuevas generaciones de médicos agregó; “Hay que crear una conciencia de que ser clínico y ser una persona que diagnostica y trata globalmente las enfermedades es tratar de darles una respuesta a la sociedad y al paciente de que las cosas se pueden hacer en menor tiempo, a menor costo y mucho más efectivamente.” (Vivir UNAB No 400/ 5 de Agosto de 2013).

SESGO ?

Aunque son múltiples los significados que le da el diccionario de la Real Academia a esta palabra, no se halla el que quiero aplicar a este párrafo; el más suave y que en algo puede revelar el significado que le quiero dar es el que dice “oblicuidad o torcimiento de una cosa hacia un lado, o en el corte, o en la situación, o en el movimiento”. Esto simplemente para justificar los recortes periodísticos que traigo a continuación pues no son hechos por profesionales de la salud, sino por el ex magistrado José Gregorio Hernández y el ex superintendente nacional de Salud Darío Angarita Medellín.

” No hay reforma para el sistema nacional de salud”

“Expertos dicen que las normas aprobadas son solo paños de agua tibia frente a una profunda crisis estructural de la salud”

“Las EPS siguen funcionando con distinto nombre y sin mayores responsabilidades”

“Lo que hay es un maquillaje de nombres y de siglas en la ley 100, los cuales en nada contribuirán a garantizar la prestación oportuna e integral de los servicios de salud”

“Gestores de Servicios de Salud (GSS) y el Plan Obligatorio de Salud (POS) ahora se llamarán mi plan. Adicionalmente, continuarán los dos planes: uno para el régimen contributivo y el otro para el subsidiado”. El Tiempo. Miércoles 31 de Julio de 2013

ULIBRO.

“Se llevará a cabo en este año entre el lunes 26 al sábado 31 de Agosto en el Campus Central de la UNAB para hacer promoción de la cultura y el hábito de la lectura.”

“Este año contará con una muestra infantil en la terraza de Plazoleta de Los Fundadores con una exposición de literatura para que los niños encuentren un espacio apto para leer y disfrutar de los libros”. (Vivir UNAB 400/ 5 de Agosto de 2013)

MISCELANEA

Con el ánimo de distraer la mente con algo diferente a la problemática de la salud, traemos este artículo con otro tema.

[Artículo Dr. José Fernando Isaza.pdf](#)

